



Le 15 Novembre 2010

APRES LA MOBILISATION, LA RADICALISATION.

Ce jour, les salariés se sont fortement mobilisés à l'appel des syndicats FO et CGT. Une nouvelle fois réunis pour demander à la direction de recevoir une délégation de représentants du personnel afin de reprendre les négociations sur la base du cahier de revendications élaboré par les organisations syndicales qui font encore du syndicalisme.

Ces revendications pour lesquelles les salariés se battent depuis maintenant une semaine. Ces revendications qui vont contre le choix de destruction de 80 ans d'acquis sociaux à la Générale des Eaux.

NOS REVENDICATIONS QUI DOIVENT ÉVITER QUE LES SALARIES D'AUJOURD'HUI ET DE DEMAIN DEVIENNENT LA MARGE D'AJUSTEMENT FINANCIERE DU NOUVEAU CONTRAT.

Face à cette direction droite dans ses bottes, dirigiste au possible et incapable de négocier quoique ce soit. Cette direction tellement avide qu'elle ne se rend pas compte que les salariés ayant le moins d'ancienneté voient leur avenir gelé et leurs espoirs détruits.

Or cette direction a passé sa journée à fuir le dialogue et les salariés. Ayant fait appel à une société de Bodygard pour les extraire de situations qu'ils estiment dangereuses (palettes qui brûlent, salariés qui entrent dans les locaux... quel courage!). D'ailleurs à 19h30... il ne restait que des salariés mobilisés dans les locaux.

EN ASSEMBLEE GENERALE, LES SALARIES ONT DECIDE DE PASSER A LA VITESSE SUPERIEURE ET D'ENTAMER LE BLOCAGE DES USINES.

NOUS APPELONS L'ENSEMBLE DES SALARIES A SE REUNIR DEMAIN A CHOISY LE ROI LE PLUS TOT POSSIBLE.